

## 七夕まつり

8月5日(金)わくわく館の七夕まつりをしました。7月中旬より、赤と緑の丸い紙を貼りあわせ、種を指スタンプやクレヨンで描いたスイカやメロン、折り紙を三角に折って何枚もつなげた三角つなぎ、かわいい願い事を書いた短冊、大きい子はハサミを使って貝飾りなど、お母さんやスタッフと一緒に楽しみながら作ってきました。当日来館した順にお母さんと一緒にわくわく館の玄関ホールの大きな笹に飾りました。

ひととおり飾り付けを終えると、児童館の体育館へ移動して「七夕まつり」の始まりです。歌をうたいながらパネルシアターを見たり、七夕クイズを楽しんだ後は、児童クラブのお兄さん・お姉さんのヨサコイを見せてもらいました。かっこよく踊る姿に憧れて、わくわく館の皆も元気に踊っていましたね。ヨサコイの後は盆踊りを踊り、最後はお楽しみゲーム「天の川わたろう」をしました。女の子と男の子それぞれに配られた封筒を開けてみると、半分に切られたカードが入っています。もう片方のカードを持っているおともだちを見つけて、手をつないで一緒にスズランテープの天の川をくぐって、ヨーヨーをもらいに行くというゲームです。相手を見つけるととても嬉しそうで、織姫と彦星のように2人仲良く天の川を渡りヨーヨーをもらっていましたね。

今回は曇り空の蒸し暑い日となりましたが、25組65人の親子が参加してくれました。帰りにはビーンズ・ママさんが作ってくれたペットボトルジョーロをおみやげにもらいました。ビーンズ・ママの皆さん、いつもありがとうございます。



## わくわく館おもちゃ紹介

わくわく館にはたくさんのおもちゃがありますが、使い方がわからず遊べないものも多いのではないかと思います。今回は積み木遊びの楽しさ、大切さなどを紹介したいと思います。積み木遊びをじっくり見ていると、積み木を積んでいく時は、手や指を使うのはもちろんのこと、低い時はしゃがんで、高くなってきたら背伸びをしたり台に上ったりと、指先・身体・頭全てを使って遊んでいるのがわかりますね。そして、木の感触や香り、積み木同士が触れ合う音は、五感にも心地いい遊びです。積み木遊びに限らずですが、子どもは身近な大人の真似をして遊びます。初めは、お母さんが楽しんで遊ぶことが大切です。お母さんが楽しんで遊ぶことでお子さんも興味を持って遊ぶようになっていきますよ。



## ～ 9月の子育て講座～

9月15日(木曜日) 『お母さんヨガ』

講師 YOGADEBEE 土井 民恵さん 開場 10:00～ 開始 10:30～

託児あり：先着20名(定員になり次第締切ます) 9月12日(月)までに申込みして下さい。